



Stringer, ZAIN JAAFAR / Contributor, Justin Sullivan / Staff via Getty Images, Julia Goddard/la trompette

Le succès éclatant d'Israël contre l'Iran

- Joel Hilliker
- [16/06/2025](#)

JÉRUSALEM—

Dimanche soir, certains d'entre nous se parlaient à l'extérieur, près d'une rue, et un rabbin qui passait par là a décidé de nous rejoindre. Il a fièrement qualifié l'offensive d'Israël contre l'Iran de « plus grande manifestation de la puissance de Dieu depuis l'Exode ».

Il est facile de comprendre pourquoi les Israéliens pensent ainsi. Les dégâts infligés par leur nation au cours des 3 derniers jours et demi sont stupéfiants. Par une série de frappes précises, Israël a considérablement perturbé les capacités militaires et nucléaires de l'Iran. Il a paralysé les défenses aériennes et la production de missiles de l'Iran et tué plus de 20 commandants militaires de haut rang et six scientifiques nucléaires.

Plus encore, Israël a humilié le plus grand tyran de la région.

Depuis des décennies, le régime révolutionnaire iranien menace l'État juif et défie la communauté internationale. Le consensus mondial est que confronter directement la République islamique risquerait d'entraîner une escalade, provoquant des retombées économiques, un enchevêtrement géopolitique et d'autres conséquences involontaires. Au contraire, il faut traiter le régime avec respect, disait-on, l'inciter à la civilité par la négociation et le compromis. Pourtant, l'Iran est resté intransigeant et a continué à promouvoir l'extrémisme, à diffuser l'antisémitisme, à soutenir le terrorisme et à chercher à se doter d'une capacité nucléaire.

Israël en a finalement eu assez. Il est étonnant de constater ce que *l'action* peut accomplir, à la différence de simples mots. Donald Trump tente de tirer parti des succès militaires d'Israël pour contraindre l'Iran à reprendre les négociations, qui étaient par ailleurs inefficaces et sans résultats.

Les détails de l'opération israélienne sont impressionnants : des décennies de planification ; une infiltration secrète loin dans le territoire iranien ; la neutralisation de la capacité de l'Iran à riposter. Tout cela est rendu possible par le fait qu'Israël ait déjà soumis le Hamas et le Hezbollah au cours des derniers mois, et que la Syrie ait déjà abandonné l'Iran. On pourrait considérer que la quasi-totalité des événements survenus depuis le 7 octobre 2023 a facilité le succès d'Israël au cours de la semaine écoulée.

Entre-temps, les barrages de missiles de représailles de l'Iran ont eu un effet limité.

Au cours des trois dernières nuits, le ciel de Jérusalem a retenti de sirènes, et était éclairé par le feu. Il est surréaliste de voir les roquettes filantes, sachant qu'elles ont été lancées à partir de l'Iran et qu'elles visent les civils israéliens. Puis de voir les intercepteurs du Dôme de fer, de minuscules points lumineux se diriger vers eux, créant au moment du contact un nuage de débris et une pluie d'éclats enflammés.

À l'exception de 22 roquettes, les défenses aériennes israéliennes ont tout intercepté environ 350 missiles lancés par l'Iran. Les roquettes qui ont réussi à passer ont tué plus de 20 personnes et blessé quelque 400 Israéliens, endommageant certaines infrastructures civiles, notamment à Tel Aviv, Haïfa, Bat Yam et Rehovot. Une raffinerie de pétrole et une partie du réseau électrique ont été touchées tôt lundi matin.

Mais ce n'est rien en comparaison aux dégâts infligés à l'Iran. Outre les dégâts causés à son infrastructure nucléaire et militaire, et le démantèlement de sa structure de commandement ainsi que de son savoir-faire scientifique, l'Iran est confronté à des perturbations économiques supplémentaires dues aux dommages subis par ses infrastructures pétrolières et aux pannes d'Internet. La panique a provoqué de longues files d'attente dans les stations-service et des embouteillages sur les routes, les habitants de Téhéran tentant de fuir. Selon Iran International, Ali Asghar Hejazi, chef d'état-major adjoint de Khamenei, s'entretient avec des responsables russes afin de garantir une sortie d'Iran pour lui-même et sa famille ; des rapports indiquent que d'autres hauts responsables du régime tentent d'obtenir des garanties similaires ou planifient des stratégies afin de quitter le pays en cas d'escalade. Ce n'est pas un signe de force.

Encore une fois, il s'agit d'une réussite remarquable, surtout si l'on considère qu'Israël a essentiellement été obligé à agir seul. Quelle serait l'efficacité de cette opération si la communauté internationale s'y ralliait vraiment ?

Or, si l'on considère ces événements à la lumière de la prophétie biblique, les conséquences sont très différentes. Notre rédacteur en chef indique depuis longtemps que l'Iran incarne le rôle du « [roi du sud](#) » du temps de la fin. Cela laisse entendre que d'une manière ou d'une autre, l'Iran sortira intact de ce conflit, et sera toujours capable d'infliger de terribles dégâts. Nous vous en dirons beaucoup plus dans les jours à venir. Restez à l'écoute pour plus d'analyses prophétiques.

L'Allemagne a célébré dimanche sa toute première journée des anciens combattants. Il s'agit d'un pas important vers la réhabilitation de l'armée et la militarisation de ce pays.

Lors de la création de la République fédérale d'Allemagne, ses anciens combattants étaient littéralement des nazis. Juste avant les deux guerres mondiales, les militaires jouaient un rôle important dans la vie publique et étaient souvent célébrés. Par la suite, les Alliés victorieux se sont engagés à « détruire le militarisme allemand ».

Aujourd'hui, presque toutes les restrictions pratiques à l'utilisation de l'armée par l'Allemagne ont disparu. En effet, le président Trump fait pression sur la nation pour qu'elle se réarme. Et les Allemands célèbrent à nouveau leur armée.

- Le ministre de la Défense, Boris Pistorius, a déclaré que l'armée « est au centre de la société », où elle est « visible, présente et reçoit notre soutien ».
- Julia Klöckner, présidente du Bundestag, a déclaré : « Cette journée crée quelque chose qui manquait depuis longtemps : la visibilité publique, la reconnaissance et le respect de tous ceux qui ont servi dans les forces armées de notre pays ».

L'Allemagne veut enrôler 50 000 à 60 000 soldats supplémentaires. Recruter à une telle échelle signifie changer fondamentalement la relation de l'Allemagne avec son armée, en la célébrant comme elle ne l'a pas fait depuis 80 ans.

L'année dernière, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit : « Les dirigeants allemands préparent leurs compatriotes à des jours très sombres, lorsqu'ils devront à nouveau se battre pour la patrie. Il s'agit en effet d'une "première depuis la Seconde Guerre mondiale" ! »

La modification de la relation de la société allemande avec l'armée n'est qu'une des façons dont [l'Allemagne fait revivre le militarisme](#).

Les manifestations « No Kings » ont éclaté à travers les États-Unis samedi en guise de résistance contre les démarches du président Trump, en particulier ses mesures de répression de l'immigration et un défilé militaire spectaculaire à Washington. Les organisateurs – dont le Mouvement 50501 et une coalition de plus de 200 groupes progressistes comme l'ACLU et Indivisible – affirment que des « millions » de personnes sont descendues dans les rues de Los Angeles, Atlanta, Seattle, Philadelphie et plus de 2 000 autres endroits à travers l'Amérique pour rejeter ce que les organisateurs ont qualifié d'excès autoritaire de Trump.

Lisa Gilbert, coprésidente de Public Citizen, l'une des organisatrices de la manifestation, a déclaré à PBS que les manifestants disaient : « En Amérique, nous n'avons pas de roi. En Amérique, nous sommes une démocratie. » Et ce, bien que le président Trump ait remporté à la fois le collège électoral et le vote populaire lors d'une élection qui s'est déroulée il y a quelques mois.

En parlant à un journaliste, le président Trump a fait une riposte parfaite : « Je ne me sens pas comme un roi. Je dois passer par les pires épreuves pour que les choses soient approuvées » par le Congrès. C'est vrai. Cependant, la prophétie biblique décrit Trump comme un [accomplissement prophétique moderne du roi Jéroboam II](#) de l'ancien Israël, et montre comment il exercera des pouvoirs de plus en plus proches de ceux d'un roi.

Assassinats dans le Minnesota : Samedi, Vance Luther Boelter, un homme de 57 ans ayant des liens au monde politique

du Minnesota, s'est déguisé en policier et a tué la représentante démocrate de l'Etat Melissa Hortman et son mari, Mark, et a blessé le sénateur de l'État John Hoffman et sa femme, Yvette, à leurs domiciles dans la banlieue de Minneapolis. On rapporte qu'il avait une liste d'autres politiciens démocrates qu'il prévoyait de tuer, y compris la sénatrice américaine Amy Klobuchar. M. Boelter les aurait ciblés en raison de leurs positions en faveur de l'avortement.

Pourquoi ? Il tenait toutes sortes de propos : diverses sources le qualifient tantôt d'extrême droite, tantôt de gauche ; il ferait partie du mouvement MAGA, a été nommé par Tim Walz, est un partisan de Trump ; selon d'autres, il s'oppose à Trump, serait furieux que le Minnesota ait interdit aux clandestins l'accès aux soins de santé gratuits, et aurait assassiné les représentants en raison de leur soutien à l'avortement ; il serait aussi un ministre ordonné qui s'est rendu à Gaza pour convertir les islamistes au christianisme... Il est un test de Rorschach auquel tout le monde peut avoir recours pour démontrer à quel point ses adversaires politiques sont instables et dangereux.

Il s'agit assurément d'un autre signe du climat politique polarisé de l'Amérique, où la violence est de plus en plus perçue comme un moyen de régler ses comptes, ainsi que de l'influence démoniaque grandissante dans la société. Et comme [l'a écrit](#) Gerald Flurry lors des émeutes de Charlottesville, en Virginie, en 2017, des événements comme celui-ci sont le signe avant-coureur d'une division pire encore.

AUTRES NOUVELLES

L'opposition des États-Unis à la guerre d'Israël contre l'Iran montre à quel point l'extrême gauche est devenue radicale. Des membres du Parti démocrate comme Rashida Tlaib se rangent ouvertement du côté de l'Iran : « Le bombardement de l'Iran par le gouvernement israélien constitue une escalade dangereuse qui pourrait conduire à une guerre régionale. Le criminel de guerre Netanyahu est prêt à tout pour conserver son emprise sur le pouvoir. Nous ne pouvons pas le laisser entraîner notre pays dans une guerre avec l'Iran. Notre gouvernement doit cesser de financer et de soutenir ce régime génocidaire voyou. » La société américaine a été infiltrée par des idées dangereuses.

Netanyahu vise-t-il un changement de régime en Iran ? La *Trompette* analyse si Israël vise le renversement complet du régime iranien.

L'Allemagne a connu un nombre record d'agressions antisémites en 2024, éclipsant le record établi l'année précédente. L'Association fédérale de recherche et d'information sur l'antisémitisme avertit que nous sommes entrés dans une « nouvelle ère » de haine des Juifs.